



Las pruebas se aplicarán el lunes 1, martes 2 y miércoles 3 de diciembre del presente año.

Más de 27 mil personas se inscribieron en el Biobío para rendir la PAES Regular

El número de inscritos marcó un récord a nivel nacional, con 300 mil 623 inscritos para rendir las pruebas en diciembre.

El 24 de julio finalizó el Proceso de Inscripción a la PAES Regular 2025, admisión 2026. Según cifras preliminares, el número de inscritos marcó un récord, con 300 mil 623 personas registradas para rendir las pruebas a nivel nacional. Estas se aplicarán el lunes 1, martes 2 y miércoles 3 de diciembre. El Biobío lideró como una de las regiones con más registros, con 27 mil 553 (9,2%) en total.

Al igual que el año pasado,

quienes más se inscribieron para rendir la PAES Regular fueron estudiantes que actualmente están cursando 4º Medio, con un 73,1%. En tanto, los postulantes de promociones anteriores llegaron al 26,9% del total.

Víctor Orellana, subsecretario de Educación Superior, enfatizó que "este es el registro más alto en la historia del país, lo que da cuenta de que hay un interés creciente por parte de quienes habitan Chile respecto a continuar

sus estudios, adquirir nuevas competencias y conocimientos. Esas son noticias positivas tanto para el desarrollo personal como para el crecimiento y el desarrollo de las regiones y el país".

En relación a la participación de mujeres, esta alcanzó un 53%, mientras que la de los hombres, un 47%. Los inscritos provenientes de establecimientos técnico-profesionales aumentó en un 3%, llegando a las 78 mil 213 personas.